## PARTIDO UNIFICADO MARIATEGUISTA

PUM



Correspondencia 1993-1999

## Puno, 08 de Noviembre de 1999

La reunión del Comité Zonal PUM - PUNO se llevó a cabo el 8 de Noviembre de 1999 con la asistencia de Alberto Quintanilla, Tipula, Toche, @Theo, Máximo, Roman y Jorge, a partir de las 6.30 p.m. aproximadamente, con la siguiente agenda:

1.- Informes/ IX Congreso CCP y otros.

2.- Elección para representarnos por Puno en las Elecciones Generales del 2000

Se recibió los informes del CC. Toche, luego se debatió con los asistentes a la reunión.

Para el segundo punto de la agenda se dio una apreciación y se considera lo siguiente, para que el representante que acompañe al CC. Javier Diez Canseco sea el CC. Alberto Quintanilla Chacon como representando a la descentralización, ya que en el último período se mantiene como un representante abierto respecto al rol de IU y el Partido, manteniendo coordinación y relaciones con otras fuerzas políticas, participando en eventos, movilizaciones, huelgas campesinas, además se le reconoce como un parlamentario que trabajo por la lucha por la tierra, y desde su persona se viene activando el PUM, no habiendo otras propuestas para candidatos se llevo a votación.

La votación para que nos represente de 4 votos a favor y 02 abstenciones.

Sin más puntos que tratar se dio por concluida la reunión.

## @Theo Secretario

Próxima Reunión: Fecha tentativa el 14 de Diciembre de 1999 a las 6 p.m. en Puno.

## CDI - LUM

09/09/1994

SONIC'TR: CONSIDENTR COMO DELEGROS

PLENO LL REPRESENTENTE

DEL CONTÉ PROVINCIAL DE

HUSNES.

SV. PRESIDENTE DEL COCIV PUM

5.P.

CSTEBAN, SCC. CENERRI DEL
COMITÉ EJECUTION DEPARTAMENTAI

DEL PUM AYRWULD, ME D'N'J'

DNIE Ud. y expongo:

QUE, MEDICIDOSE CONSTITUIDO EL COMITÉ

PROVINCIA DE 1 POM EN HOSNIA, DESPUES DE GLORONIOSO

PROVINCIA DE 1 POM EN HOSNIA, DESPUES DE GLORONIOSO

TO CONGRAD NACIONAL GLA PRETIDO, E HABIENDO ESTA

DE CONGRAD RETIDAMENTE EL EMPLOSA DE CORO DELEGRADO PLENO SI

SUL ADMITIA E CONSIDERAD COMO DELEGRADO PLENO SI

CC. (SRLOS) RUSPONSA DE INOVINCIAL DE HOSNIOSI

CONTRACTOR DE LA CONT

Tor LO expuesto.

Amthoris Suplico sceeder mi petrición
Pine, 09 Seriembre 1994

Sed-Nol. Ng.

CDI-LUMCA Apple.



Puno, 24 de setiembre de 1993.

Compañero: Pastor Palli Palli. Secretario General de la Federación Departamental de Campesinos de Puno.

Compañero:

Por intermedio de la presente le hago conocer, mi total discrepacia, en relación al pronunciamiento que la Junta Directiva de la FDCP, ha emitido "expulsando a los asesores, Fernando Rodriguez, Ricardo Vega y Romeo Paca".

En primer lugar es un profundo error, hacer que la FDCP, como gremio representativo de todo el campesinado puneño, se vea arrastrado en el tratamiento de discrepancias políticas, que deben ser tratadas en otros niveles. Esta actitud debilita al gremio y lo aisla más de sus bases, que reflejan agotamiento, por las mismas conductas que ustedes dicen recusar, pero sin embargo las practican.

Las "expulsiones", las hacen ustedes, en el peor momento de la FDCP, cuando se debería por el contrario sumar en vez de restar, para llegar nuevamente a tener la fuerza, que tuvo en los años de las tomas de tierra, cuando los "asesores expulsados", eran bien recibidos, cuando conjuntamente con el movimiento campesino compartieron aciertos y también errores.

En segundo lugar, es mezquino, el pretender negar, que los hoy "expulsados", al igual que muchos a lo largo del país entero, formaron parte de un esfuerzo nacional, que los obligo, en la década de los años 70, a dejar a medio camino sus estudios y sus aspiraciones personales, para sumandose a un esfuerzo colectivo, ir a dar su cuota de esfuerzo o sacrificio por construir, un movimiento campesino, del cual todos nos sentimos orgullosos.

Fruto de esos esfuerzos o sacrificios, es el haber contribuido a forjar la CCP y la FDCP, siendo lo más importante para nosotros haber aportado, a eliminar, los rezagos de latifundismo.

Las "tomas de tierra", por las cuales trabajamos, con todos sus errores, limitaciones y propuestas no culminadas, es un aporte invalorable al desarrollo de nuestra sociedad y la reinvindicación del campesinado, de ellas no renunciamos ni renegamos, tampoco al derecho de sentírnos, también sus protagonistas.

En tercer lugar, las discrepancias de tipo político, no justifican actitudes, como la que hoy toman ustedes, en lo personal tengo profundas y públicas discrepancias, con

algunos de los hoy "expulsados", ellas de ninguna manera, seran una justificación o pretexto, para no condenar actitudes "sectareas", como la que ustedes han tomado. Los lamo a rectificarlas, por el bien de los campesinos que ustedes representan.

Muchos de quienes formaron, las "promociones" que iban campo a trabajar por la "revolución", han construido familias, cuyos hijos tienen todo el derecho de sentirse orgullosos de sus padres, por su entrega y sacrificio, no tienen ustedes ninguna autoridad para manchar honras y memorias.

Los cambios y la revolución, por los cuales nos comprometimos a trabajar, han sufrido duros golpes, pero la utopía de una sociedad justa, sin explotados ni explotadores, con el "pan y la belleza", con una nueva ética y moral, en la cual el campesinado puneño, debe ser reinvindicado históricamente, sigue vigente.

Finalmente les comunico, mi voluntad de que formalmente, no me consideren un "asesor", de la actual Junta Directiva de la FDCP, mientras no se corrija este lamentable error.

Seguire trabajando, con los campesinos de la FDCP, llevando sus casos en la medida en que ellos confien en mi, porque sus problemas e intereses son más grandes, que nuestras miserias personales. los hoy "expuisados", al iqual que mucalmente que pais entero, formaron parteros un estuerzo nacional que los los los enteros enteros formaron parteros un estuerzo nacional que los polígo, en lajvecada de la lajvecada que estudios estudi

sus estudios de la constantila Chaca de estuerzo o

sachificio por construir, un movimiento campesino, del cual todos nos sentimos orguilosos.

Fruto de esos estuerzos o sacrificios, es el haber sem of consist, soon at v Militante del PUM. objectiones importante para nesotres haben aportado, a eliminar, los rezagos de lat fundismo.

Las "tomas de tierra", cor les cuales fradejamos, con todos sus errores, limitacionas y propuestas no culminadas. es un aporte invalorable al desarrollo de questra cociedad y be reinvindicacion del campesinado. de ellas no renunciando ai renegamos, tampoco al derecho de sentirnos, también sus

En tercer lugar, las discrepancias de tipo político, no justifican actitudes, como la que hoy toman ustrues, en lo sonai tengo publicas discrepancias, con

PYACUCHO-HUMA Solicita: Luscripcioi como delegado pleno al e. de Hianta Servor. Prisidente de la COC del 804. e Carlos, responsable l'emtorial de la Provincia de Huanta - sy acucho, ante Ald. la el debido respeto me presento y dizo: One, habiendo sido delegado pera mi representación a la provincia de terrenta, como responsable tenitorial auto la Conferencia Politica de Paética Electoral glel PUH, recurso a lld. se me visenba komo deligado pleno ante el event- en mención por ser un acuado del courité Régional de syacucho. flor Tanto Suplico acceder mi pelición pre en justa. e-Parlos. Now Posp. Territ. HUANTA. e Jaime. A Velegado de la Asociación Interprevincial de Dosplazados CONSULTA Residents en Decamango DIDREH. CDI - LUM